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Ata de Reunião

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Felipe Schneider Costa Docente – membro titular
Alisson Luiz Agusti Docente – membro titular
Daniela Marcon de Sousa TAE – membro titular
Leticia de Abreu Dutra Discente – membro titular
Giseli Cruz Martins Discente – membro titular
Maribel de Amorim Pereira Comunidade externa (Prefeitura) – membro suplente

Aline Bragagnolo Assessora DG – Secretária do Colegiado

Elisandra da Silva Alves Assessora DEPE – 2ª Secretária do Colegiado

Geancarlo Vieira Werner Chefe do DAM – Membro nato
Thiago Meneghel Rodrigues Chefe do DEPE – Membro nato

Definições

- O Chefe do DEPE, Thiago inicia a reunião agradecendo a presença de todos,  justificando a ausência da
Presidente do Colegiado Raquel, que está participando da REDITEC em Porto Alegre

- Primeiro ponto de pauta – Informes:
O Chefe do DEPE, Thiago passa para o segundo ponto de pauta.

- Segundo ponto de pauta – Aprovação Plano Anual de Trabalho 2015:
O Chefe do DAM, Gean faz a apresentação dos projetos do Plano Anual de Trabalho 2015, bem como da
distribuição dos recursos orçamentários;

O  representante  docente,  Felipe  faz  apresentação  de  documento  enviado  pela  Coordenação  da  área  de
Informática, onde expõem a preocupação pela falta de previsão orçamentária para os projetos 22 e 24, os quais
tratam da renovação dos parques de computadores de laboratórios de informática.

O Chefe do DEPE, Thiago faz leitura do documento encaminhado pelos coordenadores dos cursos da área de
Ambiente  e  Saúde,  no qual  fica  registrado que o orçamento  de  investimento alocado para  o projeto 08 é
insuficiente.

Após abertura para discussão, houve consenso de que o orçamento previsto para o Câmpus Lages em 2015 é
insuficiente para atender a todas as demandas. Portanto, diversos projetos importantes terão que aguardar por
recursos extraorçamentários.

A seguir, o PAT 2015 foi aprovado sem alterações.

O Colegiado definiu que no mês de março/15, quando está prevista a revisão do PAT, haverá análise da evolução
de cada projeto e sua viabilidade de conclusão. Nos casos em que houver impossibilidade de execução, ou
mudança de prioridade, será proposta a realocação dos recursos orçamentários para outros projetos.

- Thiago encerra a reunião agradecendo a presença de todos.

Próxima reunião:
Data:   10/12/2014
Hora:  8:30
Local:  Sala de Reuniões
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